

BAB II

PROFIL KAMPUNG PONDOK INDAH DESA

TEGALANGUS KABUPATEN TANGERANG PROVINSI

BANTEN DAN PROFIL TABUNGAN *IDHUL FITRI* AGEN

SEMBAKO SALABIAH

A. Sejarah Kampung Pondok Indah Desa Tegalangus

Kampung Pondok Indah yang dimana terletak di desa Tegalangus pada jaman dahulu Indonesia dijajah oleh Belanda selama 350 tahun dan kemudian dijajah oleh Jepang. Pada jaman penjajahan di Indonesia setiap bagian-bagian wilayah-wilayah se Indonesia di kuasai oleh tuan tanah. Pada periode tahun 1942 tanah partikular wilayah tegalan adalah area perkebunan berupa tegalan yang dipenuhi oleh tanaman tebu, dikarenakan musim kering dan musim panas maka terjadi kebakaran dan menghancurkan tegalan tersebut oleh sebab itu wilayah ini dinamakan “Desa Tegalangus” maka setelah itu baru ada kepala desa yang ditunjuk. Untuk wilayah Tegalangus yang ditunjuk sebagai kepala Desa adalah Bapak. H. Amat pada tahun (1943) kepala desa pertama menjabat selama 35 tahun. Sampai beliau

B. Visi Dan Misi Desa Tegalangus

1. Visi dan Misi

Visi adalah suatu gambaran yang menantang tentang keadaan masa depan yang diinginkan dengan melihat potensi dan kebutuhan Desa. Penyusunan Visi Desa Tegalangus ini dilakukan dengan pendekatan partisipatif, melalui penelusuran wilayah (Trasnsek) analisis potensi, peluang, dan hambatan yang ada atau mungkin timbul melibatkan pihak-pihak yang berkepentingan di Desa Tegalangus seperti pemerintah Desa, LPM, Toko Masyarakat, Toko Agama, Lembaga Masyarakat Desa pada umumnya. Dan melalui hasil musyawarah ditingkat Desa berdasarkan pertimbangan diatas sepakat menetapkan visi Desa Tegalagus adalah:

“membentuk dan membangun pemerintahan desa tegalangus menuju desa yang berkembang dan mempunyai potensi maju menyongsong masa depan yang baik ”

C. Kondisi Demografi Desa Tegalangus Kecamatan Teluknaga Kabupaten Tangerang-Banten

Desa Tegalangus terletak disebelah kanan sekolah SDN Tegalangus dan mempunyai unsur pembantu pemerintah terbawah, terdiri dari 7 Rukun Warga (RW) dan 21 Rukun Tengah (RT)

1. Luas Wilayah dan Batas Wilayah

Desa Tegalangus dengan luas : 340 Ha dan merupakan daerah dataran rendah dengan ketinggian dari permukaan laut 35 cm dengan suhu udara 28° C – 34° C jarak tempuh dari pusat pemerintah Desa Tegalangus dalam melaksanakan hubungan dan komunikasi kerja dengan Pemerintah di atasnya secara berjenjang sebagai berikut:

- Dengan Kantor Kecamatan : 1,5 Km
- Dengan Ibu Kota Kabupaten berjarak :36 Km
- Dengan Ibu Kota Provinsi berjarak :121 Km

Desa Tegalangus mempunyai batas wilayah sebagai berikut:

- Sebelah Utara berbatasan dengan Desa Tanjung Pasir
- Sebelah Timur berbatasan dengan Desa Kampung Besar
- Sebelah Selatan berbatasan dengan Desa Pangkalan
- Sebelah Barat berbatasan dengan Desa Lemo

2. Iklim dan jumlah penduduk

Desa Tegalangus mempunyai 2 (dua) iklim yaitu penghujan dan kemarau. Iklim yang mempengaruhi Desa Tegalangus adalah iklim tropis dengan angin bertiup dari arah utara ke selatan dengan kecepatan 15 km dan curah hujan rata-rata 26,4 mm/tahun.²

Jumlah penduduk Desa Tegalangus saat ini berjumlah 10.113 jiwa, yang terdiri dari Laki-Laki: 5.050 dan Perempuan: 5.063 dan jumlah Kartu Keluarga atau yang sering disebut dengan KK yaitu berjumlah: 2.902 dan jumlah Rumah Desa Tegalangus 2.684.

²Wawancara pada tanggal 05 April 2021 dengan Sekretaris Desa Tegalangus, bapak Suanda, SH di Kantor Desa Tegalangus Kecamatan Tekuknaga Kabupaten Tangerang-Banten

3. Prasarana Pendidikan dan keadaan ekonomi

➤ TK (Taman Kanak-kanak)

Jumlah Sekolah : 2 Buah

➤ SD (Sekolah Dasar) Negeri

Jumlah Sekolah : 3 Buah

➤ SD (Sekolah Dasar) Swasta

Jumlah Sekolah : 4 Sekolah

➤ SMP (Sekolah Menengah Pertama) Negeri

Jumlah Sekolah : 1 Sekolah

➤ SMP (Sekolah Menengah Pertama) Swasta Umum

Jumlah Sekolah : 1 Sekolah

➤ SMP (Sekolah Menengah Pertama) Swasta Islam

Jumlah Sekolah : 2 Sekolah

Jumlah Guru : 26 Orang

➤ SMA (Sekolah Menengah Atas) Negeri

Jumlah Sekolah : 1 Sekolah

➤ SMK (Sekolah Menengah kejuruan)

Jumlah Sekolah : 1 Sekolah

➤ SMU (Sekolah Menengan Umum)

Jumlah Sekolah : 1 Sekolah

Keadaan ekonomi erat kaitannya dengan sumber mata pencaharian penduduk dan merupakan jantung kehidupan bagi Manusia, setiap orang senantiasa berusaha mendapatkan pekerjaan sesuai dengan bidang dan keahlian masing-masing, dari jumlah penduduk 10.113 jiwa dan usia pekerjaan dan pencari kerja diperkirakan sebanyak 1.850 jiwa secara umum dapat dijelaskan bahwa Desa Tegalangus bermata pencaharian Pedagang, Buruh, Petani, Karyawan Swasta, Pegawai Negri Sipil, merupakan potensi yang sangat besar, sedangkan ABRI, pertukangan dan pensiunan jumlahnya relatif kecil.

1. Ekonomi Masyarakat dan Jumlah Penduduk

Ekonomi masyarakat Desa Tegalangus perlu meningkatkan melalui upaya ekonomi produktif setiap individu. Sarana perekonomian/perdagangan di Desa Tegalangus antara lain:

Tabel. 5
Ekonomi Masyarakat Desa Tegalangus Kecamatan
Teluknaga Kabuoaten Tangerang Banten

Koperasi	1 Buah
Pasar	1 Buah
Warung Kedai	40 Buah
Kios Kelontong	230 Buah
Bengkel	15 Buah
Toko	35 Buah
Percetakan / Sablon	5 Buah
Matrial/ Toko Bangunan	3 Buah
Swalayan	1 Buah
Penggadaian	1 Buah
Bank BRI	1 Buah

Pembagian Wilayah Desa Tegalangus yang di bentuk berdasarkan peraturan Daerah Kabupaten Tangerang Nomor 3 Tahun 2008 tentang pembentukan 77 Kelurahan/Desa dilingkungan Kabupaten Tangerang. Dan berdasarkan Surat Keputusan Bupati Kabupaten Tangerang Nomor 74 Tahun

2004 tentang Struktur Organisasi Tata Kerja pemerintah Kelurahan/Desa, bahwa tugas lurah melaksanakan urusan pemerintah, pembangunan, sosial kemasyarakatan dan pembedayaan masyarakat yang sudah di atur oleh seksi, yakni: Seksi pelayanan Umum, Seksi Pengembangan Ekonomi dan Seksi Kesejahteraan Sosial, Seksi Fasilitas Umum, dan Kelompok Jabatan Fungsional, Desa Tegalangus sampai Dengan 2091-2024 terbagi dalam 7 Rukun Warga dan Rukun Tetangga.

D. GAMBARAN UMUM TABUNGAN *IDUL FITRI* AGEN SEMBAKO “SALABIA”DI KAMPUNG PONDOK INDAH DESA TEGALANGUS KECAMATAN TELUKNAGA KABUPATEN TANGERANG-BANTEN.

1. Sejarah Tabungan *Idul Fitri* Agen Sembako Salabiah.

Awal terbentuknya tabungan paket *idul fitri* agen sembako Salabiah yang dinamakan dengan tabungan paket *idul fitri* agan sembako Salabiah tersebut. Karena pemilik agen sembako yang bernama ibu Salabiah berdiri pada tanggal 17 juni 2005 agen ibu Salabiah yaitu menjual

sembako dan kebutuhan alat rumah tangga dengan berjalannya waktu agen tersebut semakin ramai pembeli dan 1 tahun berjalannya agen sembako salabiah mengadakan tabungan paket *idul fitri* dimana tabungan tersebut memesan perlengkapan dan bahan pokok untuk di hari raya *idul fitri* seperti: minyak, beras, gula, mie isntan, daging sapi, ayam dan lain sebagainya selain bahan sembako agen tersebut mengadakan tabungan emas murni.³

2. Profil Tabungan paket *idul fitri* Agen Sembako Salabiah

Tabungan *idul fitri* agen sembako salabiah yang diketuai oleh ibu Salabiah selaku pemilik agen tersebut. paket *idul fitri* juga memiliki 3 karyawan yaitu, ibu Tati, Ibu Risma dan Rohaya gunanya 3 karyawan tersebut untuk mempromosikan tabungan *idul fitri* dan menagih kepada nasabah yang sudah ikut serta dalam kegiatan menabung paket *idul fitri* di toko agen sembako Salabiah. Kegiatan tabunng paket tersebut juga memiliki bendahara dan sekretaris. Bendahara yang bernama Ibu Maryan dan

³Salabiah, Ketua Tabungan *Idhul Fitri* Agen Sembako Salabiah. Wawancara dengan penulis di Toko Agen, tanggal 8 Mei 2021.

Sekretaris yang bernama Ibu Latifah. Adanya bendahara dan sekretaris untuk mengatur keuangan dan mencatat pemasukan untuk pembayaran yang disetorkan oleh 3 karyawan tersebut. Dan kegiatan tabungan paket *idul fitri* memiliki kendaraan yaitu, mobil pick up dan Viar

3. Pengertian Tabungan

Tabungan Menurut Undang-Undang No. 10 Tahun 1998 tentang perbankan. *Tabungan merupakan simpanan yang penarikannya hanya dapat dikakukan menurut syarat tertentu yang disepakati, tetapi tidak dapat ditarik dengan cek, bilyet giro, dan atau alat lainnya yang dipersamakan dengan itu.* Tabunga merupakan jenis simpanan yang sangat dikenal oleh masyarakat.⁴

4. Pengertian Tabungan Paket *idul fitri*

Pengertian tabungan paket *idul fitri* merupakan suatu tabungan yang diadakan setiap tahun oleh Toko Agen Sembako Salabiah yang berada di kp. Pondok Indah Desa

⁴Ade Onny Siagian, *Lembaga-Lembaga Keuangan dan Perbankan Pengertian, Tujuan dan Fungsinya* (Sumatra Barat: Insan Cendikia Mandiri, 2019), h. 10.

Tegalangus Kecamatan Teluknaga Kabupaten Tangerang-Banten adanya tabungan paket *idul fitri* tersebut gunanya untuk mempersiapkan kebutuhan *idul fitri* yang sangat meningkat. Agar memudahkan dalam kebutuhan disaat *idul fitri* terasa ringan karena kebutuhan *idul fitri* yang sangat meningkat dari kebutuhan sehari-hari dapat diangsur sampai menjelang *idul fitri* tiba.⁵

5. Tujuan terbentuknya tabungan paket *Idul Fitri* agen sembako Salabiah

Dengan adanya tabungan paket *idul fitri* tersebut mempunyai tujuan pemenuhan kebutuhan di hari raya *idul fitri* agar terasa ringan jika dapat ditabung sejak dini agar tidak terlalu repot dalam memenuhi kebutuhan *idul fitri* yang sangat banyak. Oleh karena itu toko agen sembako salabiah mengajak warga kampung pondok indah Desa Tegalangus untuk ikut serta dalam tabungan paket *idul fitri* karena dalam kegiatan tabungan sekaligus usaha untuk pengadaan barang-barang pesanan kebutuhan *idul fitri*.

⁵Salabiah, Ketua Tabungan *Idhul Fitri* Agen Sembako Salabiah. Wawancara dengan penulis di Toko Agen, tanggal 8 Mei 2021.